

Pressemitteilung

059/2020

737 Zeichen

Sanierung der Salzhübelstraße in Lorenzreuth

Marktredwitz, 24. April 2020. Die Salzhübelstraße in Lorenzreuth wird in den nächsten Wochen saniert. Die Vorarbeiten beginnen am 27. April und umfassen das Setzen neuer Randsteine sowie die Angleichung von Straßeneinläufen, Schachtdeckeln, Wasserschiebern und Einfahrten. Während dieser Zeit ist ein Befahren der Salzhübelstraße grundsätzlich möglich, es muss aber mit Behinderungen gerechnet werden.

Die Asphaltierungsarbeiten werden voraussichtlich nach dem 1. Mai ausgeführt. Während der Asphaltierung kommt es für 1-2 Tage zur Vollsperrung. Die Umleitung erfolgt über die Heide- und Tannlohstraße.

Fußläufig sind die Grundstücke immer erreichbar. Ortskundige werden gebeten, die Baustelle entsprechend zu umfahren. Wir bitten die Verkehrsteilnehmer um Verständnis.